

**PRESENTACIÓN DE DIRECTORES DE GRUPO DEL ÁREA  
CARDIOVASCULAR**

**José Luis López-Sendón Hentschel- Coordinador del Área**

Licenciado en Medicina y Cirugía en la Universidad de Valladolid y especializado en cardiología en la Escuela Nacional de Enfermedades del Torax (Madrid). En la actualidad es profesor titular en la Facultad de Medicina de la Universidad Autónoma de Madrid y Jefe de Servicio del Departamento de Cardiología en el Hospital Universitario La Paz. Además, dirige el Grupo de “Investigación en Cardiología Clínica e Invasiva - ICCI-PAZ” de IdiPAZ. Es autor de más de 800 publicaciones científicas y ha recibido la distinción Laenec de la Sociedad Europea de Cardiología.

**Fernando Rodríguez Artalejo:**

Doctorado en Medicina y Cirugía en 1986 por la Universidad Autónoma de Madrid. Actualmente es Catedrático del Departamento de Medicina Preventiva y Salud Pública de esta Universidad y dirige el Grupo de Investigación “Epidemiología Cardiovascular y Nutrición” de IdiPAZ. Además, es miembro del Comité de Investigación del Instituto de Salud Carlos III, del Consejo Rector del IdiPAZ y del Comité de Dirección del CIBER de Epidemiología y Salud Pública, entre otros.

**Víctor Jiménez Yuste:**

Licenciado en Medicina y Cirugía en la Universidad de Valladolid en 1990. Se especializó en hematología en el Hospital Universitario La Paz y obtuvo su doctorado en la Universidad Autónoma de Madrid en 1998. Actualmente es Profesor Asociado en el Departamento de Hematología de la Universidad Autónoma de Madrid y Jefe de Servicio del Departamento de Hematología en el Hospital Universitario La Paz. Dirige el Grupo de Investigación “Coagulopatías y Alteraciones de la Hemostasia” en IdiPAZ. También es miembro del Comité Ejecutivo de la Sociedad Española de Trombosis y Hemostasia

**Mercedes Salices Sánchez:**

Licenciada en Biología y en Farmacia y doctorada por la Universidad Complutense de Madrid. Su actividad profesional se ha desarrollado esencialmente en el Departamento de Farmacología de la Facultad de Medicina de la Universidad Autónoma de Madrid, donde a día de hoy es Catedrática. Desde hace más de 30 años dirige un grupo de investigación encaminado al estudio de mecanismos implicados en las alteraciones vasculares asociadas a patologías cardiovasculares, que pertenece a IdiPAZ , al Ciber de investigación Cardiovascular y al Instituto Teófilo Hernando. Dirige el Grupo de Investigación “Fisiología y Farmacología Vascular” de IdiPAZ.

**Carlos Félix Sánchez-Ferrer:**

Estudió Medicina en la Universidad Autónoma de Madrid, donde se licenció en 1981 y se doctoró desde 1984. Actualmente es Catedrático de Farmacología y Terapéutica y Director de este Departamento en la Universidad Autónoma de Madrid. Lidera un grupo de investigación UAM e IdiPAZ denominado con el acrónimo FARMAVASM (Farmacología Vascular y

Metabolismo. Colabora con distintos investigadores nacionales y extranjeros de prestigio y ha sido autor de más de un centenar de publicaciones científicas en revistas internacionales, la mayoría en el primer cuartil.